

EL GIGANTE DEL CASTILLO

Había una vez un castillo muyyyyyyyyyyy grande que escondía un tesoro. Estaba protegido por un gigante llamado Eldon. Eldon era muy amable y también muy grande, lo malo era que estaba solo en el día de nochebuena.

El castillo tenía muchos años y estaba un poco derruido. Había construido unas pruebas para que los malvados no pudieran pasar. Un día, Eldon vio unas figuras que avanzaban al castillo y parecían malvados. Pensó que estaba muy protegido, que no podrían entrar y así fue, pero por un instante, los malvados entraron en la primera prueba que era una pared de roca de cinco metros de alta, la pasaron fácilmente algunos porque eran buenos en escalada, pero otros tres no la consiguieron escalar.

Pasaron a la siguiente prueba que era la más difícil, era Eldon, el gigante del castillo. Lucharon contra él, pero como era más fuerte derrotó a cuatro enemigos solo con un dedo, que en realidad era como ellos de grande. Pero aún faltaba uno que se había librado, él entró en el castillo e intentó robar el tesoro pero cuando lo tocó sonó una alarma y fueron los guardianes que le acorralaron y le consiguieron quitar el tesoro, pero el malvado les dijo que necesitaban el tesoro para poder comprar comida porque en su aldea no había casi nada para celebrar la navidad. Así que decidió darle el tesoro porque ellos lo necesitaban más que en el castillo. El gigante preparó un banquete de comida para Nochebuena en el castillo para toda la aldea.

Al final Eldon pasó el día de nochebuena no sólo en el castillo sino con toda la aldea.

